

Derby in Bestbesetzung verloren

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 04. November 2015 um 09:42 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 04. November 2015 um 09:43 Uhr



Trotz der seltenen Tatsache, dass die Mannschaft mit ihren nominell ersten sechs Spielern antreten konnte, war für die 4. Herren am Samstagabend beim Nachbarn TuS Rheinböllen 3 nicht viel zu holen. Die Dichtelbacher gaben sich bereits in den Doppeln die erste Blöße, konnten nämlich kein einziges gewinnen. Erst im Anschluss in den Einzelpaarungen punktete der TuS Dichtelbach vorne durch Florian Wittek und in der Mitte durch Kapitän Norbert Ballbach. Dann konnte Rheinböllen seine Führung auf 8:2 ausbauen, bevor auch Manfred Franz (Foto) im vorderen Paarkreuz ein Punkterfolg gelang. Dabei blieb es allerdings und die Partie ging am Ende verdient mit 9:3 an die Lokalrivalen.